6 Piéces

302 m?

Réf. 394V2715M
3395000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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COLDWELL BANKER JAGER IMMOBILIER est enchanté de vous

dévoiler cette villa exceptionnelle de 302m2, méticuleusement rénovée,

nichée au coeur d'un domaine privé et sécurisé sur les hauteurs de
Sainte-Maxime. Etendue sur un terrain généreux de 2155m2, cette
résidence offre des panoramas époustouflants, capturant a la fois
|'horizon dégagé et une vue sur la mer. Le jardin, magnifiquement
paysagé, est orné d'une variété d'essences méditerranéennes, créant
un cadre luxuriant et apaisant. S'orientant plein sud pour bénéficier
d'un ensoleillement optimal, la villa dévoile un salon spacieux

agrémente ...

COLDWELL BANKER JAGER IMMOBILIER is delighted to unveil this exceptional
302m2 villa, meticulously renovated and nestled in the heart of a private and
secure domain on the heights of Sainte-Maxime. Spanning a generous plot of
2155m2, this residence offers breathtaking panoramas, capturing both the
unobstructed horizon and a glimpse of the sea. The garden, beautifully landscaped,
is adorned with a variety of Mediterranean flora, creating a lush and soothing
environment. Facing south for optimal sunlight, the villa reveals a spacious living
room adorned with a fireplace, an independent kitchen, ...

JAGER COLDWELL BANKER
Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
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